



Neues vom TC Neidlingen

www.tc-neidlingen.de

Schwarzes Wochenende für den TCN - 30er mit überraschend deutlicher 2:7-Heimniederlage – 50er ziehen erneut mit 4:5 den Kürzeren

TC Berkheim/Esslingen - TCN (50er) 5:4

Nach der knappen Heimniederlage letzter Woche gegen Plochingen mussten sich unsere 50er vergangenen Samstag erneut mit der knappsten aller Niederlagen anfreunden. 10:9 Sätze und 76:71 Spiele verdeutlichen die Ausgeglichenheit dieser Begegnung. Im alles entscheidenden Doppel um den Gesamtsieg unterlagen Bernd Holl und Jürgen Taxis mit 8:10 im Match-Tiebreak, der den Gastgebern aus Berkheim/Esslingen einen 5:4 Gesamtsieg auf der Anzeigentafel bescherte. Nach den Einzeln hatte es nach Siegen von Bernd Holl(2), Jürgen Taxis(3) und Karl Moll(6) 3:3-Unentschieden gestanden. Das 2er-Doppel Ralf Neubauer/Holger Schwaier sorgte mit Ihrem Sieg für den 4. Punkt des TCN. Es spielten Ralf Neubauer, Bernd Holl, Jürgen Taxis, Holger Schwaier, Gerhard Hepperle sowie Karl Moll. Nach nun 2 Niederlagen zu Beginn ist am Samstag beim Heimspiel gegen die noch ebenfalls sieglosen Ebersbäcker bereits Druck auf dem Kessel.

TCN (30er) – TV Münsingen 2:7

Quasi mit dem allerletzten Aufgebot (Ohne Munz, Gölz und Moll) mussten Amiri, Renz, Ochs & Co. zum Heimspiel gegen den TV Münsingen antreten. Bereits nach der 1.Runde zeichnete sich ab, dass heute in dieser Besetzung nichts zu holen sein wird. Alexander Amiri(2) und Sebastian Renz(4) waren gegen Ihre Kontrahenten quasi chancenlos und unterlagen glatt. Roland Schumacher (6), der nach mehrjähriger Verletzungspause sein Comeback im Einzel gab, musste aufgrund muskulärer Probleme zu Beginn des 2.Satzes aufgeben. Da sowohl Andreas Ochs(3) als auch Andreas Goll(5) Ihre Matches verloren, war das Spiel bereits nach 5 Einzeln zu Gunsten der zugegebenermaßen stark aufspielenden Gäste entschieden. Einzig Spitzenspieler Christian Renz(1) sorgte durch eine solide Leistung für den Ehrenpunkt. Christian Renz war es auch, der im Spitzen-Doppel mit Alexander Amiri nach anfänglichen Startschwierigkeiten den 2.Punkt für die Gastgeber holte. Die beiden anderen Doppel Ochs/Renz, S und Goll/Karl Moll, der kurzerhand für den verletzten Schumacher einsprang, unterlagen jeweils in 2 Durchgängen, so dass am Ende eine auch in dieser Höhe verdiente 2:7-Heimniederlage auf dem Spielberichtsbogen stand. Am kommenden Wochenende steht das Derby daheim gegen Jesingen an, die Ihre bisherigen beiden Partien erfolgreich gestalten konnten. Wenn in Sachen Aufstieg noch mitgeredet werden möchte, muss ein Sieg gegen die Gerstenklopfer her.

schu